

Aux diocésains de la Nièvre

Chers frères et sœurs,

Le pape ayant accepté la démission de Monseigneur Thierry Brac de la Perrière, l'a nommé évêque auxiliaire de Lyon. Ainsi notre frère servira désormais la communauté des chrétiens dans son diocèse d'origine. Que le Seigneur l'éclaire et le fortifie, sur une route marquée par bien des joies et aussi par des souffrances, et qu'Il nous garde unis dans Son Amour !

Depuis six mois au cours desquels j'ai commencé à cheminer avec vous, il m'apparaît que la prière et le souci des plus petits et des plus pauvres dessinent, en profondeur et d'une belle manière, les traits de l'Église qui est dans la Nièvre. Cette beauté, cette vie concrète de la foi qui vous anime, je veux de toutes mes forces veiller sur elle et me convertir moi-même avec vous, de jour en jour.

Avec vous, je bénis le Seigneur pour la foi des nouveaux baptisés de Pâques, et de ceux qui ont été confirmés ces derniers temps. La sincérité de leur engagement, et leur amour de l'Église, me touchent particulièrement. Qu'ils prennent sans peur, et avec audace, des initiatives pour le rayonnement de l'évangile là où ils vivent !

Les prêtres et les diacres sont fidèles, et unis entre eux, au service de cette vie de la foi qui est un don merveilleux de Dieu pour le monde. Croire l'amour de Dieu répandu dans les cœurs par le Saint-Esprit, le célébrer et en vivre, nous y sommes joyeusement engagés.

Vous le savez, Florent sera ordonné diacre dimanche 24 septembre après-midi à Nevers, et vous viendrez nombreux j'espère pour participer à cette célébration. Nous le porterons particulièrement dans notre prière, avec Baudouin qui reçoit cet été l'institution au lectorat et à l'acolytat.

Je tenais aussi à vous demander d'encourager par votre parole et votre désir, la naissance de nouvelles vocations d'hommes et de femmes qui se consacrent entièrement au service du peuple de Dieu dans la Nièvre.

Avec le père François-Xavier Reveneau, vicaire général que je reconduis avec grande confiance dans son service de l'Église, et que je remercie pour son attention empreint de délicatesse et d'espérance, je vous confie à la Vierge Marie, si présente dans les maisons et les communautés de notre terre bourguignonne.



+ Benoît RIVIÈRE
Administrateur apostolique